



Representantes de partidos ante el INE, casi acaban en golpes



Vea lo que ocurrió ayer en la sesión del INE. Se había aprobado analizar las propuestas del PRD de prohibir el uso de celulares en las mamparas el día de la elección y la petición del PT sobre investigar el posible uso de recursos del extranjero en redes sociales contra la aspirante presidencial de Morena, en ese momento de la sesión, cuando ya llevaba 9 horas, hubo insultos y casi llegan a los golpes los representantes del PRD, Guadalupe Acosta Naranjo; del PAN, Víctor Hugo Sondón y de Morena, Sergio Gutiérrez Luna junto con el del PT, Gerardo Fernández Noroña.

[[NMÁS](#)]